

Tormenta Tropical Gonzalo se fortalece sobre el Atlántico central



La Habana, 22 jul (RHC) El Instituto de Meteorología (Insmet) de Cuba informó en la tarde de este miércoles que durante el día la tormenta tropical Gonzalo, formada prematuramente en la cuenca atlántica, mostró signos de una ligera intensificación. Sin embargo, sus características y dimensiones inciden en una mayor incertidumbre sobre su futura evolución.

El aviso de ciclón tropical No.3 señaló que a las 6:00 pm la región central del organismo se estimó en los 9.9 grados de latitud Norte y los 45.2 grados de longitud Oeste, posición que la sitúa a unos 1 600 kilómetros al Este de Barbados, en el arco de las Antillas Menores.

Gonzalo posee vientos máximos sostenidos de 85 kilómetros por hora, con rachas superiores, y una presión central que ha descendido hasta 1 000 hectoPascales. Se desplaza con rumbo próximo al Oeste a razón de 22 kilómetros por hora.

En las próximas 12 a 24 horas esta tormenta tropical mantendrá similar rumbo, incrementando gradualmente su velocidad de traslación. A su vez, continuará ganando en organización e intensidad, pudiendo convertirse en huracán mañana jueves.

El próximo aviso de ciclón tropical sobre este organismo se emitirá a las seis de la tarde de mañana jueves. (Fuente: [Insmet](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/229364-tormenta-tropical-gonzalo-se-fortalece-sobre-el-atlantico-central>



Radio Habana Cuba